



**»Entertainment ist mein Leben«**

**Seit über 25 Jahren ist MAXIMILIAN ARLAND einer der beliebtesten Entertainer im Bereich TV und Musik. Seine Karriere begann bereits im Alter von zwölf Jahren als Kinderstar mit Auftritten in sämtlichen TV-Sendungen. Schon früh bewies er sein Talent als Sänger und Komponist. Überdies legte er den Grundstein für eine Karriere als Fernsehmoderator.**

**2004 präsentierte MAXIMILIAN ARLAND mit Anfang 20 - als einer der jüngsten Fernsehmoderatoren Deutschlands - seine eigenen Samstagabendshows im Ersten, die zu den meistgezeigten Musiksendungen gehörten. Inzwischen moderiert der Publikumsliebbling zahlreiche Sendungen für die ARD und die Pro-Sieben-SAT.1-Gruppe**

und ist sowohl als Moderator als auch als Sänger ein gern gesehener Gast in diversen TV-Shows.

Auch live ist MAXIMILIAN ARLAND ein echter Bestseller. Jedes Jahr gibt er zahlreiche Konzerte, ist Stargast bei Open Airs und präsentiert seine eigenen Tourneen. 2017 war er Kandidat der RTL-Tanzshow 'Let's Dance'. 2018 verpflichtete ihn SAT.1 Gold für acht Primetimesendungen. 2019 feierte er sein 25-jähriges TV- und Bühnenjubiläum mit einem außergewöhnlichen Duett-Album und einem eigenen Jubiläums-TV-Special im MDR und rbb Fernsehen. Im ARD-Film 'Wenn's um Liebe geht' war der Entertainer zum ersten Mal als Schauspieler zu sehen. 2020 gab er sein Debüt als Musicaldarsteller im 'Phantom der Oper'. 2021 hat er als Sprecher den Gründerroman 'STARTUP.mord' von Entrepreneur Tobias Kollmann als Hörbuch eingesprochen.

Abseits von Bühne und Kameras ist MAXIMILIAN ARLAND ein erfolgreicher Geschäftsmann. 2007 gründete er die milian media GmbH, die als Musikverlag, Label, Produktionsfirma, PR-Agentur und Management agiert. Seit 2021 arbeitet er zusätzlich als Medientrainer. Mit seiner jahrelangen Erfahrung als Sprecher und Moderator hält er Rhetorik- und Phonetik-Workshops.

Sehr wichtig ist MAXIMILIAN ARLAND auch sein soziales Engagement. Seit 2011 ist er Pate des Hamburger Vereins 'Wege aus der Einsamkeit', der sich für ein lebenswertes Leben im Alter einsetzt. Zudem unterstützte er viele Jahre lang die 'SOS Kinderdörfer' und als Golfer den 'EAGLES Charity Golf Club e.V.', der mit Hilfe seiner prominenten Spieler wie Franz Beckenbauer oder Sonja Zietlow Millionen von Spendengeldern sammelt.

#### »ICH BIN GERNE GASTGEBER«

Neben der Musik ist die Moderation ARLANDs große Passion. Seit 2004 präsentiert er zahlreiche Sendungen und Shows im Fernsehen. Der sympathische Wahlberliner steht nicht nur für die dritten Programme der ARD wie MDR, rbb und BR vor der Kamera, sondern moderierte auch im Ersten seine eigenen Samstagabendshows, die jedes Mal um die fünf Millionen Zuschauer und starke Marktanteile von bis zu 18,6% erreichten. Außerdem präsentierte MAXIMILIAN ARLAND die SAT.1-Show 'Schwer verliebt', diverse eigene Sendereihen im MDR, die Operetten- und Musicalgala 'Elblandfestspiele' im rbb sowie sechs Mal das 'Silvesterefeuwerk vom Brandenburger Tor' für die ARD.

Als gelerntem Redakteur ist ihm auch die journalistische Unterhaltung sehr wichtig. Für den MDR stand er unter anderem für Quizsendungen sowie eine Talkshow vor der Kamera und präsentiert dort regelmäßig eigene TV-Sendungen. Seit 2020 ist MAXIMILIAN ARLAND zusätzlich als Reporter für das ARD-Magazin 'Live nach Neun' im Einsatz. Seine Reportagen erarbeitet er dabei eigenständig. Mit dem 'Schlagerbulli' ist ihm ein völlig neues Musikformat gelungen, das der Entertainer gemeinsam mit Evelyn Weigert für SAT.1 Gold moderiert hat. Das rbb Fernsehen beauftragt den Moderator regelmäßig mit neuen Sendungen wie die zum 50. Jubiläum des Berliner Fernsehturms, 'Die Stars der Goldenen Henne' oder mit der neuen Sendereihe 'Das Beste', die gleich mit der Auftaktssendung einen enormen Quotenerfolg für den Hauptstadtssender erzielte.

MAXIMILIAN ARLAND präsentiert auch große Events, Open Airs, Galas und eigene Tourneen. Für die ARD moderierte er bereits das Unterhaltungsprogramm auf der IFA in Berlin. Es folgten die Moderationen diverser Wirtschaftsforen, die vom Bundesverband 'Demografischer Wandel - Unternehmerverband Deutschland e.V.' organisiert wurden.

Dabei bewies der gelernte Journalist große Eloquenz und Leichtigkeit. MAXIMILIAN ARLAND besitzt die Fähigkeit, auch komplexe Themen immer locker und unterhaltsam zu präsentieren.

»GUTE UNTERHALTUNG IST MIR ZU WENIG«

MAXIMILIAN ARLAND zählt zu den wenigen Künstlern, die die große Show beherrschen. Der Entertainer überzeugt sein Publikum immer charmant und mit routinierter Gelassenheit - ob live oder im TV.

Musikalisch entwickelt sich MAXIMILIAN ARLAND immer weiter und baut seine Fangemeinde stetig aus. '25 Jahre Maximilian Arland & Freunde' heißt sein Jubiläumsalbum, auf dem er 25 seiner schönsten Lieder aus den letzten 25 Jahren mit 25 seiner liebsten Kollegen im Duett präsentiert.

Swing gehört zu MAXIMILIANs privaten musikalischen Vorlieben und das spürt man besonders, wenn er die alten Klassiker von Frank Sinatra oder Dean Martin singt. Als Komponist schreibt er viele seiner Lieder selbst oder in Zusammenarbeit mit Kollegen wie Sebastian Rätzl von der Gruppe 'The Baseballs'.

2017 war MAXIMILIAN ARLAND prominenter Kandidat in der Jubiläumsstaffel der RTL-Tanzshow 'Let's Dance' und begeisterte sowohl Jury als auch Zuschauer mit seinem unvergessenen Wiener Walzer als schauriger Joker mit grünen Haaren oder als feuriger Tangotänzer. Mit den Profitänzerinnen Isabel Edvardsson und Sarah Latton an seiner Seite schaffte es MAXIMILIAN erfolgreich bis in die 8. Show der Staffel.

2019 war ein regelrechtes ARLAND-Jahr mit einer großen Deutschlandtournee, die ihn durch 70 Städte führte. Sein Duett-Album hat er mit seinem eigenen Label sogar selbst produziert. MDR und rbb schenken dem Publikumsliebling eine eigene TV-Show zum Jubiläum. Als besondere Überraschung für seine Fans hat MAXIMILIAN sein Debüt als Schauspieler in einem ARD-Film gegeben. Für eine Produktion von Degeto und Wiedemann & Berg stand der Entertainer, der große Ambitionen zur Schauspielerei hegt, zum ersten Mal für einen Film vor der Kamera. 2019/2020 ging er gemeinsam mit Weltstar Deborah Sasson und Musical-Legende Uwe Kröger mit dem 'Phantom der Oper' auf Tournee und übernahm dabei die Rolle des Raoul.

Neue Highlights lassen nie lange auf sich warten. Mittlerweile produziert MAXIMILIAN ARLAND seine eigenen Musikvideos und arbeitet gerade an neuen Songs und spannenden Projekten.

MAXIMILIAN ARLAND